

## Unser Tanzworkshop 2021

Im Dezember hat die Klasse 4F einen Tanzworkshop gemacht. Dieser fand an zwei Tagen in der kleinen Halle in der fünften und sechsten Stunde statt. Nadja erklärte uns, was Hiphop eigentlich ist. Es ist ein Tanzstil aber auch eine Musikrichtung. Danach durften wir Freestyle tanzen, zusammen tanzen und Posen üben. Wir haben auch Tanzschritte gelernt. Nachdem Nadja uns diese gezeigt hat, durften wir weiterüben. Es war anstrengend und alle hatten Durst. Nach einer Pause wurde erstmal im Kreis getanzt. Beim Tanzen haben wir neue Schritte gelernt. Es hat sehr viel Spaß gemacht sich so zu bewegen. Ich empfehle diesen Kurs auch für andere Klassen.

Erik, 4f

### Streetdance mit der Klasse 4f und der Tanzgruppe der OGS.

Neue Erfahrungen konnten die Klasse 4f und die Tanzgruppe der Nachmittagsbetreuung bei einem Tanzworkshop sammeln.

An zwei Freitagen kam die professionelle Tanztrainerin Nadja Häussler zu uns in die Schule und so konnten beide Gruppen Erfahrungen beim „streetdance“ machen.

Motiviert und neugierig wurden einige Moves eingeübt. Ergänzt durch kreative eigene Ideen wurden daraus schließlich eigene kleine Choreographien in kleinen Gruppen. Dabei mussten alle gut aufeinander achten und sich absprechen. Viele Ideen entstanden so und wurden aufgeregt und mit Stolz den anderen vorgeführt.

Zustande gekommen war diese Möglichkeit durch einen Aufruf von Tanz.Nord, einem Künstler\*innen Netzwerk von Hamburg und Schleswig-Holstein.

Hier hatten sich beide Gruppen spontan beworben und waren am Ende begeistert von diesem übergreifenden Projekt von Schule und Nachmittagsbetreuung.

Die positiven Rückmeldungen der Kinder waren Motivation für eine Bewerbung beim Förderprogramm „Kultur und Schule“. Das eingereichte Projekt wird „Streetdance meets Drama“ heißen und wurde gemeinsam mit der Tanztrainerin und einer Schauspielkollegin entwickelt.

Wir sind sehr gespannt, ob wir die Möglichkeit dazu erhalten werden. Wenn es klappt, berichten wir auf jeden Fall darüber. 😊

